

Appel au boycottage de la Coupe América?



Casemiro, capitaine de l'équipe brésilienne s'est absenté de la conférence de presse d'avant match de qualification opposant le Brésil à l'Équateur, à Porto Alegre. Photo: EFE

La Havane, 7 juin, (RHC).- Des footballeurs brésiliens évoluant en Europe auraient appelé au boycottage de la Coupe América au Brésil, selon la station Radio Gaucha citée par AFP.

Après la suspension de la Colombie en raison des manifestations contre le gouvernement du président Duque et le désistement de l'Argentine pour cause de la situation épidémiologique déclenchée par le Covid-19, le Brésil a dit oui à l'organisation de la compétition avec la bénédiction du président Jair Bolsonaro mais contre la volonté de larges couches de la population.

En tout cas, Casemiro, capitaine de l'équipe brésilienne, s'est absenté de la conférence de presse d'avant match de qualification opposant le Brésil à l'Équateur, à Porto Alegre.

Une semaine avant le début de la Coupe, la confusion est totale.

Au sein de la Seleçao, l'annonce officielle du Brésil comme hôte de la Coupe América, avait par ailleurs provoqué des protestations.

Les joueurs se sont plaints d'avoir appris cette nomination surprise dans les médias et se seraient opposés à ce que le tournoi se tienne au Brésil, où la pandémie a fait un bilan dévastateur, avec plus de 472 500 décès.

Source: AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/259868-apel-au-boycottage-de-la-coupe-america>



Radio Habana Cuba